
 
 
 
 
 
 
 

 

REQUERIMENTO No 05/11 

     
 

                   Requeiro à Mesa, ouvido o Douto Plenário, nos 

termos regimentais, o envio de ofício ao Exmo. Sr. Prefeito, 

solicitando-lhe as seguintes informações: 

 

1 – Qual a razão das obras referentes à passarela para pedestres 

sobre o Ribeirão Guararema, no Bairro Nogueira, onde antes se 

localizava a ponte de acesso às Ruas Vereador Olímpio de Campos, 

Aparecido Batista dos Santos e outras, encontraram-se paralisadas até 

a presente data? 

 

2 – Qual o novo prazo previsto pela municipalidade para a conclusão 

das mencionadas obras daquela passarela? 

 

      Justificativa 

   

A placa referente àquelas obras indica como o seu 

início o dia 07 de maio de 2010 e o seu término em 02 de julho do 

mesmo ano e refere-se ao contrato n
o
 051/2010, no valor de          

R$ 275.360,75. 

Ocorre que no início do mês de janeiro do 

corrente ano a ponte existente foi retirada e o local foi 

interditado, inclusive com o seu fechamento com tapumes de madeira. 

 

Tal situação acabou por gerar transtornos aos 

usuários daquela ponte, que se serviram desse acesso e a sua 

interdição aumentou o trajeto consideravelmente, especialmente para 

os pedestres. 

 

É de se destacar que o contrato firmado pela 

municipalidade, apesar do início das obras estar previsto para maio 

de 2010, somente neste mês de janeiro de 2011 é que foi dado início 

às mesmas, com a retirada da antiga ponte. 

 

Em razão do atraso das mencionadas obras e, 

especialmente, pelos transtornos que a situação vem causando às 

pessoas que deveriam se utilizar daquela passarela, solicitamos as 

referidas informações, as quais se inserem no rol da competência das 

atribuições do vereador. 

                   

Sala das Sessões, 03 de Março de 2011 

 

 

Antonio Jair Paulino Pinto 

Vereador 


